
CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE
                               Gabinete da Vereadora Aline Mariano 

REQUERIMENTO   Nº ___/2010  

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as exigências Regimentais, que 
seja formulado  PEDIDO DE INFORMAÇÃO ao Excelentíssimo Senhor Prefeito da 
Cidade do Recife,  João da Costa, no sentido de enviar a este Gabinete as seguintes 
informações: 

 Quantas barracas de feirinhas de artesanato e comidas típicas foram retiradas do térreo 
do prédio da Prefeitura do Recife? Quando as mesmas foram retiradas? 

 Há quanto tempo elas funcionavam na Prefeitura e quem autorizou o funcionamento?

   Para   onde   as   barracas   foram   transferidas?   Estão   em   funcionamento   em   outra 
localidade?

 Esse espaço foi construído nos mesmos moldes do espaço utilizado na Prefeitura do 
Recife?

 Quantas cantinas foram removidas do prédio da Prefeitura do Recife e quando elas 
foram retiradas?

 Há quanto tempo elas funcionavam na Prefeitura?

   Para   onde   as   cantinas   foram   transferidas?   Estão   em   funcionamento   em   outra 
localidade?

 Por que as barracas e as cantinas foram retiradas da Prefeitura do Recife e por que não 
priorizar o funcionamento nesse local?

 Qual o total de pessoas envolvidas no trabalho das cantinas e das barracas removidas 
da Prefeitura do Recife;

 Qual o encaminhamento dado às pessoas que trabalhavam nas cantinas e nas barracas?



JUSTIFICATIVA:

                       As barracas de feiras e de comidas típicas empregam pessoas que trabalham 
diretamente   ou   indiretamente   com   o   artesanato   e   a   culinária   pernambucana.   São 
trabalhadores que atuam no mercado informal e sobrevivem dessa atividade, divulgando 
e vendendo elementos  da cultura  da cidade e do Estado.  Além dessas  barracas  que 
foram   retiradas   da   Prefeitura,   o   prédio   também   abriga   cantinas   para   a   venda   de 
alimentos.  São inúmeros trabalhadores envolvidos nessa atividade.  Tendo em vista a 
relevância dessa atividade,  fazse necessário um esclarecimento acerca da destinação 
das cantinas e das barracas de feiras e comidas típicas do Recife.
   
            

Sala das Sessões da Câmara Municipal do Recife, em 08 de setembro de 2010.

____________________
Aline Mariano

Vereadora


